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Die Abgeordneten zum Nationalrat Mag. Praxmarer und Aumayr haben am 3. April 1992 an 
mich eine schriftliche Anfrage mit der Nr. 2774/J betreffend die Förderung der Deponie 
Lanzenberg-Steindlberg gerichtet, die folgenden Wortlaut hat: 

1. Wann wurde die Förderung der Deponie Lanzenberg-Steindlberg im Bezirk 
Grieskirchen durch den Ökofonds bewilligt? 

2. Wie hoch ist die bewilligte Förderung? 

3. Wann werden die Förderungsmittel zugeteilt? 

ad 1-3: 
Dem Umwelt- und Wasserwirtschaftsfonds ist kein Ansuchen auf Förderung der Deponie 
Lanzenberg-Steindlberg zugegangen. Die Bewilligung einer Förderung ist demnach nicht 
erfolgt; Fördermittel können nicht zugeteilt werden. 
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